

Nicolas, et il écrit ceci : " Le premier missionnaire de Saint-Nicolas fut le récollet Félix Cappes. "

L. H. F.

Bien que le nom de ce missionnaire semble écrit dans le manuscrit de M. Gatien, tel que nous l'avons mentionné, nous avons maintenant la certitude que notre correspondant a raison et que le nom authentique est bien Cappes, comme il le prétend-
(L'abbé D. G.)

APERÇU

DU MORAL ET DU PHYSIQUE DE LA PAROISSE DU CAP-SANTÉ.

Aperçu Moral

Vouloir choisir dans les traits caractéristiques, soit généraux, soit particuliers, du moral des différentes paroisses, des traits particuliers qui ne conviendraient qu'à cette paroisse, et dont le résultat serait d'offrir, soit en bien, soit en mal, le type unique, ce serait une tentative ridicule et qui ne présenterait rien de vrai ; car, dans la réalité, cette paroisse, sous le rapport de la morale, ressemble aux autres paroisses. On n'y voit rien qui puisse obliger à la ranger au nombre des paroisses qui se feraient malheureusement remarquer par le débordement des mœurs ou par l'impiété ; on n'y trouve rien non plus qui puisse engager à la mettre au rang des paroisses qui se rendraient recommandables par une régularité plus que commune.

(A suivre)

Rénovation des Vœux

Nous voici à l'époque où dans toutes les communautés religieuses d'hommes et de femmes on renouvelle les vœux de religion. Nous croyons opportun de reproduire ici les dernières décisions romaines suivant lesquelles cette rénovation doit se faire.

Donnons d'abord le texte du décret général de la S. Congrégation des Rites, en date du 14 aout 1894 ; "*Celebrans profitentium vota excepturus, sumpto SSmo Eucharistiæ Sacramento absoluta confessione, ac verbis qua ante fidelium communione dici solent, Sacram Hostiam manu tenens, ad profitentem sese convertet : hi vero singuli alta voce professionem suam legent, ac posteaquam quisque legerit, statim Sanctissimum Eucharistiæ Sacramentum sumet. In renovatione*